

唐津市立高島小学校学校だより

た か し ま



令和4年11月11日 No.29 校長 中山 浩政

本校教育目標 「やさしく・かしこく・たくましく」

めざす学校像【子ども職員も学ぶ楽しさを実感できる学校】

明日は文化祭！

毎朝、美羽さんが放送してくれていますが、明日8時45分から小学校体育館にて「高島区文化祭」を開催します。児童だけでなく、各団体の出し物も用意されていますし、婦人部によるおでんのふるまい（無料）もあります。

説明したり、歌ったり、演じたり、とんだりする児童の勇姿もさることながら、地区の皆さんの面白楽しくかっこいいお姿を見れるものと期待しています。是非ご覧ください。

なお、児童や保護者の皆さんは、おにぎりを（おでんがあることも考慮して）持参ください。

できれば児童自身に握らせていただければ、よい経験となると思います。



唐津市でも文化祭が行われます

明日12日(土)から15日(火)（14日(月)は休館日）、10時から17時まで駅裏の近代図書館にて、本校をはじめとする旧市内の小中学校の児童生徒の作品が展示されます。

お近くにお立寄りの際は、足を運んでみてください。

本校は全児童の作品を掲載しております。



初めての乗船？！

今週から、ドリームラインたかしまが就航しています。

明日4年生から紹介もありますので、どのような船かは、紹介を控えますが、真っ白な船体はとてもきれいで、ネーミング通りに高島に夢と希望を運んでくれるものと思います。

明日が初めての乗船の保護者の方もいらっしゃると思います。

予報が変わり、明日は天気がもちそうですので、これまでと違う10分間の船旅をよりご堪能いただけるものと思います。

